

第3回 練馬東中学校同窓会 総会・懇親会

平成20年11月9日(日)、第3回 練馬東中学校同窓会 総会・懇親会が開催されました。3時より体育館にて行われた総会では、前年度の事業報告と会計報告及び会計監査報告があり、続いて今年度の事業計画案と予算案が発表されました。議事は全員の拍手により承認されました。

場所を第二体育館に移し、引き続き懇親会が行われました。各期ごとに分かれたテーブルでは、久しぶりの再会に、話も尽きることなく、あっという間に時間が過ぎました。二百数十名の卒業生の方にご参加頂き、盛会のうちに終了しました。



返信用はがきにてお寄せ頂いたご意見・ご感想を、いくつかQ&A方式でご紹介します。

Q. 同窓会ではなく、同期会を開催してほしい。

A. 同窓会役員会では、同期会の開催は各期にお任せしています。同窓会の総会・懇親会を、同期会につなげるきっかけとして頂ければと思います。

Q. 地方から来る人も参加しやすいように、場所を渋谷や新宿などにしてほしい。

A. 同窓会の活動として、学校で開催することに意義があると考えています。母校に来る機会もめったに無いことですし、懐かしい学校に足を運ぶ良いチャンスととらえて下さい。

Q. 土日が休みでない人も多いため、平日の開催も考えてほしい。

A. 学校の施設をお借りして開催するため、やはり平日の開催はむずかしいです。ご了承下さい。

Q. 次回からはがきの案内が無く、HPでの告知ということですが、日頃からインターネットになじみが無く、告知にたどりつけるか不安です。

A. 従来通り、朝日新聞(マリオン)、読売新聞(CITY LIFE)、光が丘新聞、ねりま区報(区民の広場)、地域情報誌『Kacce』、J-COMなどでも告知をする予定です。ご活用下さい。

* 次回の総会・懇親会開催は、平成24年(オリンピック年)です。お楽しみに！！